

Gewinnübergabe in der Kultmeile Kö8

Frau Susanne H. aus Köngen durfte am Freitag, 22. April 2016 den Hauptgewinn über 2000.- Euro in bar, welcher bei der 3. Kö8-Osterrallye ausgelobt worden war, entgegennehmen.



Köngen – Die traditionell zu Ostern stattfindende Osterrallye im Kö8 in Köngen fand auch in diesem Jahr wieder regen Anklang. 300 Teilnehmer konnten am Ende verzeichnet werden. An verschiedenen Rallye-Stationen im Kö8 konnten Buchstaben auf Plakaten gefunden und zu einem Lösungswort zusammengefügt werden. Neben dem Hauptgewinn gab es die Chance auf zahlreiche Einkaufsgutscheine.

Susanne H. aus Köngen hatte am Ende das richtige Lösungswort sowie das Los-Glück auf ihrer Seite und durfte sich über den Hauptgewinn freuen. „Ich nehme oft an den vielen Aktionen hier im Kö8 teil. Dass ich dieses Mal gewonnen habe, freut mich wirklich sehr. Allgemein bin ich begeistert was im Kö8 geboten wird. Das gibt es wirklich nirgendwo sonst“, so Susanne H.